



La protección de los derechos fundamentales del artículo 20 de la Constitución de 1980, ha sido por más de cuarenta años una tutela judicial de urgencia que ha permitido amparar el ejercicio de los derechos de las personas.

Este libro describe en profundidad el sistema chileno de protección de los derechos fundamentales en materias civiles, destacándose por su enfoque práctico, dirigido a litigantes, jueces y a quienes deseen profundizar en esta materia, gracias al lenguaje claro y ameno con que se aborda cada tema.

A lo largo de la obra se estudia el contenido y los alcances del juicio de protección dentro de la justicia civil chilena, y para ello su autor ha realizado un exhaustivo estudio jurisprudencial que analiza más de cuatro décadas de fallos de protección, desde 1977 a la fecha, permitiendo al lector observar una jurisprudencia en constante evolución y que ha incorporado elementos que dificultan definir a la protección de un modo preciso. Esto repercute directamente en uno de los asuntos centrales que se abordan en este libro: el ámbito de aplicación del juicio de protección y la manera en que se coordina con otros juicios y con las vías administrativas a disposición de las personas.

## AUTOR

### Jorge Larroucau Torres

Doctor en Derecho, Universidad de Chile. Profesor de derecho procesal civil en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (Chile)

**COLECCIÓN:** Monografías

**TÍTULO:** La tutela judicial de los derechos fundamentales

**AUTOR:** Jorge Larroucau Torres

**PÁGINAS:** 412 páginas

**ENCUADERNACIÓN:** Rústica

**ISBN:** 978-956-405-031-7

**PRECIO:** \$ 33.000\*

\* No incluye despacho